Asamblea general

La savia de un Club son los socios. Los Socios hacen al Club y éstos a su vez nombran una directiva, quien a su vez debe tratar de cumplimentar las exigencias, la directriz y la buena organización del desarrollo del Club. Así en esta unión, entre unos y otros, la marcha del Club debe de seguir adelante en su hacer y acontecer diarios y en el de defender su buen nombre, así como tratando la forma de dar al mismo lo mejor de lo mejor.

Ahora bien, cuando se tiene ya un pasado histórico de más de 50 años, cual es nuestro caso, la historia, nuestra propia historia, debe pesar en responsabilidades para, en esa esencia, tomar raíces de tradición y debe sopesar en el hacer a la hora de tomar decisiones serias. Pero el futuro, hoy, está ahora en nuestras manos: es nuestra común labor. Por esto, amigo Socio te hago una llamada, una llamada ante nuestra próxima Asamblea General del día 29 de noviembre, invitándote a su asistencia, donde más bien diría es obligación del Socio, una obligación de las pocas que impone el Club.

Recapacita y acude, te esperamos, te espera el Club. Mas no vengas a minimizar o a solucionar «tu» caso (si no lo has hecho es culpa tuya), este no es el momento de personalizar, sino de generalizar, de objetivizar el futuro y los intereses del Club, de nuestro Club Ciclista Ebro.

Vuestro Presidente

Carreras ciclistas

Se han celebrado todas las carreras que estaban programadas dentro del calendario 1986 de la Federación Aragonesa de Ciclismo. Todas más una, la carrera que este Club celebró en la villa de Epila, reservada para aficionados de todas las categorías.

• El día 29 de agosto celebramos la tradicional carrera en San José con motivo de las fiestas de esa barriada. Gran participación en la misma y victoria del corredor Ricardo Catalán, del C.C. Iberia-Hueso.

El día 31 de agosto, y también para juveniles, celebramos la prueba en Sarifiena (Huesca), con el mismo éxito de participación que en San José, siendo también el vencedor de la misma Ricardo Catalán, del C.C. Iberia-Hueso.

 Una nueva carrera para la categoría de aficionados ha nacido de la mano del C.C.
 Ebro en la villa de Epila. La Comisión de Festejos, habiendo quedado contentos por la calidad de la misma, ya nos han solicitado para realizarla el año próximo.

El vencedor de esta carrera fue Fernando Orquín, por cierto descendiente de esta villa.

 Por último, celebramos la carrera Fiestas del Pilar, reservada para Juveniles. Una participación de 52 corredores con victoria final para el corredor Navarro Patxi Sorbet, del C.C. Villavés.

Nuestra felicitación para todos ellos, y podemos anticipar que estas carreras ciclistas, así como las realizadas anteriormente, ya han sido solicitadas a la Federación Aragonesa para que sean incluidas en el calendario de carreras para el año 1987.

Excursiones invernales

Durante toda la temporada invernal la salida de las excursiones se realizarán del mismo lugar (Plaza de Paraíso, antigua Facultad de Medicina) a las 9 horas.

Notas de sociedad

Nuestro socio Miguel Lallana (Cañete) acaba de tener su cuarto hijo, con lo que completa su cuaterna del cuarto niño.

Y para también el cuarto va Antonio Borqued, que con tres niñas ya... va por el cuarto. Con tantos «cuartos» felicitamos sinceramente a tan ricos padres.

Grupo femenino

Seguimos insistiendo que para la temporada próxima tenemos interés en lograr agrupar a todas féminas que tengan interés en salir en excursión a la carretera, por lo que seguimos abiertos a todas iniciativas y sugerencias de todo el mundo. OS ESPERAMOS.

Lotería de Navidad

36.169

Ya tenemos a la venta la lotería de Navidad, décimos de 100 ptas a pagar 120 ptas.

El desempate

Lo que fue

Con una buena mañana, la del pasado día 19 de octubre, en cuanto a la meteorología se refiere, gran animación, comentarios por doquier y demás particularidades. Como siempre, a las 9 horas se salió de la plaza Paraíso para tomar la general de Barcelona, donde al final de Santa Isabel se daba la salida oficial, previo sorteo de orden, a los «competidores» finalistas y acompañantes, quienes, uno a uno y séquito correspondiente, partía baio control cronométrico y separación de 4 minutos por grupo, hacia Osera, donde de nuevo se tomó el tiempo invertido, horario neutralizado, mientras duró el consabido almuerzo. De nuevo bajo control de reioi se retornó hacia el punto de salida, donde, con el tiempo hecho, definitivamente concluía la «suerte» y picardía del cacareado desempate.

Lo peor

Fue la postura de un finalista, quien por su voluntad quiso relegarse al último lugar, al no participar adecuadamente con alegría y deportividad. Ignoramos las personales causas de su conducta, ni sabemos qué pretendió demostrarnos, o qué quiso dar a entender este socio. Lo que sí sabemos ahora es su falta de sociabilidad.

Resultado

Mereció el 4.º lugar el equipo compuesto por el finalista Miguel Saludas y sus acompañantes, A. Suriñach, Asensio Ibáñez, V. Dabot y J. Gonzalo, quienes hicieron bueno eso de «muchos postreros, serán primeros» y se liaron a correr... cuando en verdad, no era eso. Pero también eran libres de tomarlo a su manera, mas para ganar las alabanzas y parabienes les esperamos a los cinco en la próxima carrera

social del Club, o en otra competición semeiante...

Los terceros fueron ya más regulares, ajustándose bastante a lo previsto. Capitaneaba el grupo Juan José Romero, y le acompañaron E. Narvajas, José A. Pellicer, I. Gonzalo y J. Sebastián.

Los segundos, muy próximos a lo calculado y en buena y reñida competencia con los vencedores, resultó el equipo de José Miguel Sánchez, con la compañía de A. Bosqued, F. del Pozo, J. Marín y C. Tardez. Nuestro aplauso para ellos, que otra vez será.

Y por fin, con la regularidad más aproximada con los tiempos fijados, quedó el equipo compuesto por R. Llamas, J. Gómez, E. Aspiazu y F. Fradejas, quienes hicieron brillante vencedor a Angel Sopena, proclamándole a su vez Vencedor Cicloturista Social del C.C. Ebro en la temporada de 1986. Nuestra felicitación al «campeón» y enhorabuena a su equipo por su excelente colaboración.

Lo mejor

Es la cooperación regular de los cuatro equipos participantes. Ninguno mereció penalización alguna. Cinco comenzaron, cinco siguieron juntos y cinco terminaron, dando todo un ejemplo de comportamiento de equipo y de auténtico compañerismo. Nos congratulamos muy en veras en esta su labor deportiva. Era el verdadero objetivo.

Lo más destacable es que, tanto el equipo vencedor como el siguiente clasificado, es decir, los diez resultantes primeros, vestían todos de verde, luciendo los colores del Club. Es significativo este hecho circunstancial en tanto viene a airear un, así debe ser: lo primero el Club. Hagamos ahora votos porque los colores verdiblancos del C.C. Ebro se siga clasificando dentro y fuera destacadamente, sean igualmente primeros en caballerosidad, nobleza y total deportividad.

-TEMPORADA INVERNAL -

Próximos a entrar en invierno, me voy a permitir dar algunas recomendaciones, que aunque para muchos no les diga nada nuevo, otros en cambio, debido a su reciente incorporación en este deporte, les será de gran utilidad.

Pensemos en esos días de frío, y lo primero que tenemos que hacer es abrigarnos con ropa lo más de abrigo posible, eso sí, ropa que nos sea cómoda para poder pedalear con soltura y sin impedimentos. Por eso, procuraremos adquirir, en primer lugar, un maillot de manga larga y un pantalón largo (de entreno), o en su caso unas perneras para proteger las piernas del frío, y unos manguitos para los brazos, unos calcetines más gruesos que los que empleamos durante el verano y también una gorra con orejeras, pues protegen al máximo nuestra cabeza. Si el frío es más intenso, nos procuraremos también cubrir con una chaquetilla y, si es preciso, también con un impermeable. Eso sí, tendremos la precaución de quitarnos parte de esta ropa cuando a mitad de la excursión nos detengamos en un lugar abrigado para almorzar, volviendo a cubrirnos al reanudar nuestra excursión o nuestro regreso a casa.

Tendremos también gran cuidado que una vez llegados a casa emplear los mismos medios de aseo que en plena temporada, o sea, un baño o ducha y vestirnos con ropa seca.

En caso de no disponer en los días fríos y secos y con aire de «cnuoasqueros», nos colocaremos un periódico entre maillot y maillot, puesto que el periódico es un medio efectivo para evitar el paso del aire al cuerpo. Ya habréis podido comprobar a través de la televisión cómo algunos corredores, en pleno verano, no desdeñan el coger los periódicos que algunos espectadores les ofrecen para colocárselo y no sentir en el descenso de los puertos el frío en sus cuerpos sudorosos por las penosa ascensión a los mismos.

A. B.

Cena de fin de año del Club

Como es ya nuestra tradición, para el próximo día 6 de diciembre se tiene el proyecto de celebrar el remate a la temporada, donde se invita a todos los socios, familiares y acompañantes con buen apetito y ganas de darle a las piernas... bailando.

Al estar sin definir todavía el local (es mucha la competencia) se avisará oportunamente, así como el horario, que rogamos se ajuste lo más preciso para evitar retrasos, por lo dilatado del programa. Sorteo de regalos (que se admiten), entrega de trofeos, discursos, etc., ¡ah! y la cena.

AVISO

Para el próximo día 15 de noviembre, sábado, y a las 18 horas, se convoca una reunión abierta de cicloturismo, a celebrar en la calle Capitán Pina, 18 (parcela), promovida por la Junta de Cicloturismo del Club.

Por este aviso se pone en conocimiento a todos cuantos pueda interesar, o para tratar cualquier asunto relacionado con el cicloturismo en el seno del Club.

Aun sabiendo y conociendo han tomado parte muchísimos más en el Campeonato de Excursiones Sociales, destacamos solamente a los 12 primeros, por no hacer una inacabada lista. Han sido (tras el desempate de los finalistas):

- 1.º Angel Sopena, con 32 salidas.
- 2.º J. M. Sánchez, con 32 salidas.
- 3.º Juan J. Romero, con 32 salidas.
- 4.º Miguel Saludas, con 32 salidas.
- 5.º Federico González, con 32 salidas.
- 6.º Carlos Tardez, con 31 salidas.
- 7.º Alberto Suriñach, con 30 salidas.
- 8.º Carmelo Recio, con 30 salidas.
- 9.º Julián Velasco, con 30 salidas.
- 10.º Angel Lamana, con 28 salidas.
- 11.º Gregorio Vidal, con 27 salidas.
- 12.º Isaías García, con 26 salidas.



CLUB CICLISTA EBRO

· (FUNDADO EN 1933)

Avenida de Valencia, 5 - Teléfono 35 77 47 - 50005 ZARAGOZA

Centro Recreativo: Capitán Pina, 28

BOLETIN INFORMATIVO

NOVIEMBER Y DICIEMBRE 1986

SOCIO NUM.

DON

chair e.

1. 6"

war to the same

en a delite

rat cabo . .

A salfanal

1 - 4 7 fter 3

- st 1/1/12

1-10 10 10 10

1. 19 95

sound trees

10:01

eliedichila

tun there.

. Walt Time.

940 F355 ...

Fin de temporada

N año más podemos despedir la temporada cicloturista congratulándonos de haber acabado, y que además nos queden ganas aún para seguir saliendo y no faltar a esta cita del domingo, aunque sea ya en puro invierno con todas sus intemperancias.

Este año, fue movida en incidencias, unas más gratas que otras. Fue movida en actividad. Fue pródiga en muy variados acontecimientos, y fue, como todos los años, larga. Iniciar la temporada y concluirla sin fallar un solo domingo tiene en verdad su mérito, aunque sólo sea como premio a la constancia. Es loable esta firmeza y es loable este tesón por día a día cumplir de principio a fin sin un solo fallo, sin una sola ausencia y sin ningún desánimo.

Comprendemos también el enfado de los que por un solo día, por un solo fallo, se ven relegados a ese 2.º orden, aunque deportivamente lo tengan que aceptar y tal cual es la neglidad. Es cosa del deporte, de la competición. En toda prueba debe haber un vencedor y resto que le siga, sin cuya participación tampoco hubiera habido competición. La participación masiva da el todo. Por ello, a esa oscura participación no vencedora y sí necesaria, muchas gracias a todos, pues, a la definitiva uno a uno, a fin de cuentas todos, repito, hacemos la temporada.

210.5

-